

Pressemitteilung

vom 25.09.2023

Seite 1 von 3

Pressestelle
Halderstr. 1-5
86150 Augsburg
presse@sska.de

Lachen ist gesund

Im schwäbischen Kinderkrebszentrum in Augsburg wird es richtig fröhlich und laut, wenn Dr. Schlaubi und die KlinikClowns mit ihren roten Nasen von Bett zu Bett gehen. Woche für Woche zaubern sie ein Lachen in die Gesichter der kleinen Patienten. Sie scherzen mit den kranken Kindern und bringen Spaß und Ablenkung von deren Krankenhausaufenthalt. Ein kleines bisschen Freude bereichert oft den ganzen Tag der Kinder und ihrer Familien, wenn sie die Kleinen lachen sehen.

Möglich sind diese herzlichen Besuche u. a. durch die Ausschüttungen privater Stiftungen aus der HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse Augsburg. Seit einigen Jahren unterstützen mehrere Bürgerinnen und Bürger mit einer persönlichen Unterstiftung die Arbeit der Elterninitiative krebserkrankter Kinder LICHTBLICKE e.V.. Neben dem schwäbischen Kinderkrebszentrum errichtete diese bereits 1996 das Mildred Scheel Elternhaus, in dem Familien gemeinsam während der oft langwierigen Therapie ihrer Kinder wohnen können.

„Es ist einfach so beeindruckend, was hier für die Familien und ihre Kinder getan wird!“, so eine Stifterin bei einem Besuch im Elternhaus. „Hier finden Familien einen Ort, an dem Sie gemeinsam ganz nah bei Ihren Kindern sein können, stets ein offenes Ohr für ihre Sorgen finden, aber auch mal abschalten können. Durch die persönliche Gestaltung der Räume fühlen sich die Familien hier sehr wohl, das sieht man. Es ist ein gutes Gefühl, dass ich mit meiner eigenen Stiftung in der Stiftergemeinschaft dazu beitragen kann, und das so einfach und direkt.“

Auch der Geschäftsführer der Elterninitiative LICHTBLICKE e.V., Thomas Kleist, ist dankbar: „Wir sind so froh, dass wir mit den regelmäßigen Ausschüttungen aus der Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse Augsburg unseren Kindern und ihren Familien so viel Freude machen können. Das Lachen der Kinder mit den KlinikClowns begleitet die Familien mit hierher ins Elternhaus. Und das tut uns allen hier einfach nur gut.“

Wenn auch Sie ganz individuell und einfach Gutes bewirken möchten, dann informieren Sie sich bei der Stadtparkasse Augsburg oder unter www.haus-der-stifter-augsburg.de. Die Spezialisten in Sachen "Spuren hinterlassen. Zukunft schenken." sind gerne für Sie da.



Bild: LICHTBLICKE e.V.

Gemeinsam: Die Stiftung „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ bündelt das Wirken vieler Stifter und Förderer in unserer Region für verschiedenste Zwecke unter einem Dach. Stifter haben die Möglichkeit, gemeinnützige Projekte aus unterschiedlichen Bereichen in der Region mit ihrer persönlichen Namensstiftung, mit Zuwendungen zum Stiftungsvermögen oder durch Zuwendungen zur zeitnahen Zweckverwirklichung (Spenden) zu unterstützen.

Individuell: Stifter in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ bestimmen bei einer Stiftung im eigenen Namen individuell die zu fördernden steuerbegünstigten Einrichtungen. Das Spektrum reicht von Jugendhilfeeinrichtungen und Sport über Gesundheitswesen bis zu Naturschutz. Der Stiftungszweck kann jederzeit an geänderte Bedingungen angepasst werden. Die Errichtung einer Stiftung im eigenen Namen in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ ist mit wenigen Unterschriften ganz einfach möglich.

Persönlich: Die Stiftung in der „HAUS DER STIFTER – Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ kann den Namen der Stifter tragen oder kann über die Namensgebung an bereits verstorbene Angehörige erinnern. Stifter können ihre Stiftung persönlich repräsentieren oder anonym für unser Gemeinwohl wirken.

HAUS DER STIFTER  Stiftergemeinschaft
der Stadtsparkasse Augsburg